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一站式交付升级

再树行业新标杆

放眼整个房地产行业，由于缺
少完善的交付标准和监管体系，交
付中出现质量问题、交付时手续不
完善、延期交付、没有正式水电、绿
化道路尚在施工等情况屡见不鲜，
很多业主对此无奈地表示，买房子
时担心质量问题，买到后又担心延
迟交付，交付了又怕各种手续不全，
能够买到一栋称心如意的房子真是
难上加难。

为了解决客户长期以来的困扰
和担忧，海信地产率先在行业推出

“一站式交付”和“一房一验”的交付
理念，为了达到这一目标，海信地产
在项目交付前就已经通过了市政、
规划、电力、消防、环保、城建、人防
等各大部门的综合验收，并获得了
由城建局核发的竣工验收备案证和
物业部门的物业管理备案。据了解，
迄今海信地产已经实现了凤凰金
岸、温泉王朝、天玺等项目的完美交
房流程，以超越行业的高标准严要
求将房子完美交到业主手里。

然而，海信地产对自己的交付
要求还远远不止于此，为了进一步
提升客户满意度，在此次交付中，海
信·淮安郡项目再次实现了交付升
级，不仅比合同约定的交付时间最
长提前两个月，而且交付即刻办理
产权，同时周边环境绿化都已完成，
业主入住即刻享受齐全的配套设施
和花草树木交相呼应的舒适环境。

细节把握

为用户创造感动

笔者有幸跟随一组客户亲自感
受了淮安郡的一站式交付流程，登
记后进行手续办理，其后跟随工作
人员来到所在园区，小区内花香四

溢，绿草如茵，一种健康、舒适的生
活环境完美呈现在眼前。进入房子
后，工作人员开始为业主讲解，从电
缆线路的布局，到厨房管道的排布，
再到每个房间的窗户设计，每一个
地方都体现出海信地产“以客户为
中心”的服务理念。

更令人感叹的是海信·淮安郡
对细节的把握，无论是整洁的道路，
还是干净透明的窗户，甚至是车库
里的明亮灯光都让笔者误以为进入
了一个已成熟的居住园区。不仅如
此，笔者还看到，为了保障业主们的
安全，裸露在外的排水管道被装上
尖锐的倒刺以防止攀爬，林林总总
的细节不仅让笔者颇为震撼，也让
业主由衷地感叹道：很多地方的设
计都非常人性化，从今以后我们就
真的是一家人了！

笔者看到，很多业主对此次一
站式交付都竖起大拇指，纷纷表示
海信的房子信得过。海信·淮安郡的
项目负责人告诉记者，“一站式交
付”传递的不仅仅是一个理念，更是
对业主尊重的一种体现。据了解，淮
安郡一站式交付的标准比合同约定
的交付标准都有明显的提高。

海信地产交付再升级
淮安郡一站式交付创造用户感动

如果说用户购买的只是一套房
子，那么海信·淮安郡提供给用户的
则是一站式的服务模式和一种全新
的生活方式。5月6日，海信·淮安郡项
目一站式交付工作正式拉开序幕，
不仅为客户打造出一栋栋精致的住
宅楼盘，而且从产品品质到小区服
务，再到环境绿化都为客户交出一
份严苛的答卷，再次成为行业学习
的新标杆。

岛城翘楚共话卓越
郎咸平话卓越——— 论道2013暨卓越商汇启动仪式圆满落幕

5月17日，由青岛卓越·
世纪中心全程主办的“郎咸
平话卓越——— 论道2013暨卓
越商汇启动仪式”圆满落
幕，当日，岛城政、商、学、媒
各界翘楚齐聚一堂，区域政
府、卓越集团及卓越·世纪
中心项目领导均出席现场，
更有金融大师郎咸平针对
宏观经济下的投资策略进
行了精彩演讲，并与现场的
圈层精英进行了深入交流，
为投资爱好者及众企业在
世界经济大势下，找准投资
方向，把握财富良机给出睿
智意见。

本次论道，因契合世界
投资潮流的主题与强大的
嘉宾阵容，消息刚刚发出，
就受到了国内外知名媒体
及社会各界精英的极大关
注，索票热线应接不暇，这
也使得本次论道成为了近
年来青岛极具影响力的卓

越盛会。
活动当天，论坛现场座

无虚席，在一段恢弘大气的
卓越·中世纪中心宣传视频
后，论道活动正式拉开帷
幕。

活动一开始，卓越集团
领导首先进行了精彩的开
场致辞，在为大家展现卓越
集团宏大地产版图的同时，
也表达了卓越与青岛共同
成长的信心。其后，市北区
领导就区域发展的现状及
未来发表演讲，卓越·世纪
中心领导也针对项目进行

了详细介绍，使得现场众人
对于这一庞大的综合体有
了更细致的了解。致辞结束
后，卓越商汇启动仪式隆重
举行，在众位领导协力将酒
注入美丽冰雕的一刻，现场
激情瞬间点燃。

下午2点45分许，郎咸平
教授终于在众人的翘首企
盼下登场。郎教授用通俗易
懂、诙谐幽默的授课方式为
到场嘉宾解读了中国经济
现状，对现场提出的各类投
资问题，均做出了睿智回
答，现场掌声连连，掀起了

本次论坛的又一高潮。
据悉，作为卓越集团布

局青岛的标杆项目，卓越·
世纪中心不仅是青岛市规
模最大的商务综合体，更以
281米的海拔，刷新了青岛的
天际线，成就了青岛崛起的
繁华之心。

作为青岛全新的地标
性建筑，4栋超5A写字楼、8

万m2地标级商业，建成后将
全方位满足人们购物、休
闲、娱乐、商务、办公等需
求，助推青岛进阶全国一线
都会行列。

低碳先行者

品质嘉凯城时代城
——— 贺嘉凯城时代城A级住宅性能认定评审会召开

5月 1 5日上午 8点 3 0分，
嘉凯城时代城A级住宅性能
认定评审会在青岛海景花园
大酒店盛大召开。国家建设
部专家及其省厅专家领导等
约 1 0名专家组成专业评审团
参加此次评审，会上对嘉凯
城时代城·翡翠郡及时尚瞰
景高层2个项目进行评审，评
审专家组通过听取汇报，资
料审核等环节，从住宅的适
用 性 能 、环 境 性 能 、经 济 性
能、安全性能和耐久性能等5

大方面的 2 8 个项目，9 8个分
项，2 6 8个子项进行了严格的
审查和评分；会议最后，公布
了初审结果，嘉凯城时代城
翡翠郡及时尚瞰景高层获得
住房和城乡建设部住宅性能
认定2A级。

据悉，建设部颁布的《住
宅性能评定技术标准》，是目
前房地产市场上最为科学、
权威、规范的住宅性能评判
标准。嘉凯城时代城能进入
本次评审，足见其建筑品质
过硬，这是对嘉凯城不断发
展和进步的肯定，也是对嘉
凯城在项目上的创新、努力
的高度认可。此次评审会夯
实了嘉凯城集团在低碳人居
领域的领先地位，作为青岛
首个低碳大城，嘉凯城时代
城将一如既往地坚定做低碳
住宅，不遗余力地打造具有
低碳特色的健康人居项目，
引领个人、城市和社会的低

碳生存模式，为青岛的可持
续发展贡献自己的力量，用
实际行动点亮低碳经济时代
的美好未来！

嘉凯城时代城由世界级
规划团队阿特金斯担纲，秉
承国际前沿的规划理念，保
证了社区的整体品质，在建
筑设计上充分采用了节水、
节 能 、节 地 、节 材 等 环 保 理
念，同时保证其达到良好的
采光通风效果，特别在用材
上做到环保、节能，符合人与
自然和谐发展、宜居住宅的
建设理念，以三大人文关怀
(低碳行为公约 /低碳行为准
则 /时代低碳会 ) 、四大生态
系统 (虎山山头公园 /卧龙山
山体公园 / 2 4万m 2 社区湖景
公园 / 生态示范园 ) 、五大科
技体验 (雾森系统 /新风系统
/ 直饮水系统 / 太阳能系统 /

垃 圾 处 理 系 统 ) 的 低 碳 生 活
模式，为绿色节能生活提供
了保证。

项目东临虎山，西靠卧
龙山，9万方天然湖景，2 4万
方森林公园，成就了这座2 3 0

万方的低碳公约社区。据悉，
嘉 凯 城 时 代 城 在 售 项 目 为
2 3 0 - 3 2 0 m 2 城市山湖别墅和
1 3 0— 1 6 0 m 2 高层楼王组团，
以 全 新 的 升 级 产 品 呈 现 于
众。2 7 0度全视野观景、超大
楼间距，临会所瞰公园，为业
主、为城市提供了一种绿色、
健康、优越的生活方式。

卓卓越越活活动动现现场场。。

低碳先行者评审会现场。

房产税全面开征尚在调研
试点扩容以地方自愿为主

房产税试点扩容，并预计主要针对增量征收的消息再次

引发舆论关注。5月20日，记者通过接近住建部的消息人士处

了解到，目前由住建部牵头、国税总局以及财政部相关人士

组成了专门机构，对房产税的试点扩容以及全面开征做相关

调研准备。

□综合

“作为地方财税体制改
革的一部分，今年极大可能
推出第二批房产税试点城
市，但具体思路会是缓步慢
走。”据接近住建部的另一名
消息人士称。

记者了解到，此前备受
瞩目的杭州版房产税试点方
案原本计划5月初推出，该方
案住建部也有知晓。但因种
种原因，杭州版房产税试点

方案推后暂缓。究其原因，是
房产税多大范围征收、如何
征收，各方尚有争议。

本报记者从三个不同信
源渠道采访了解到，针对房
地产调控长效机制所做的调
研，在去年十八大结束后即
已作出部署。该调研结果将
成为房地产调控下一步决策
的重要参考。而所谓长效机
制，就是以房产税为核心的

改革方案。
2011年1月，房产税开始

在上海、重庆先行先试。此前
第二批列入试点的城市屡有
传闻。杭州是第二批房产税
试点扩容传闻最多的城市。

今年4月初，杭州坊间就
流 传“ 杭 州 房 产 税 即 将 开
征”。杭州流传的房产税试点
方案内容是：4月26日，杭州出
台细则；5月1日起，杭州作为
第二批房产税试点城市，开
始征收房产税。具体细则将
参考上海模式：人均免税面
积60平方米，人均60平方米以
上的普宅4‰、豪宅8‰，家庭
第二套起征，存量免征。但最
近这条传言中的杭州版房产
税并没有如期到来。

中国指数研究院杭州首
席分析师张志杰告诉记者，
据他与当地政府部门接触了
解，“杭州版房产税确有方
案，但因有关方面对方案有
异议，最终没有推出。”

“杭州本身就不太想出，
但因有关方面要求，所以才
制定了方案。但从传言中的
方案内容看，杭州选择了难
度较小的增量征收方式。从
这一点上看，出台房产税方
案，并不是地方政府自愿行
为。”张志杰介绍。

财政部财政科学研究
所副所长王朝才告诉记者，
第二批房产税试点扩容基
本上是以地方政府自愿为
主。对于传闻中的房产税试

点征收方案主要效仿上海
模式，王朝才认为，这有其
可能性。以增量房为主要征
收对象在交易环节就可以
实现，比较容易控制，而对
存量房征收还要进一步评
估。前者对地方政府而言，
难度也较小。

张志杰认为，房产税试
点扩容一定是各方博弈的最
终结果，如果中央地方观点
不一，或者地方内部意见不
统一都将难以推出。张认为，
实际上，目前地方政府均不
愿意推房产税。

最终传言中的杭州版房
产税方案如公众所看到，仍
难产未出。但该消息却刺激
了杭州4、5月份住宅尤其是

豪宅成交量大增。据当地媒
体报道，杭州当地不少开发
商加速推盘。4月中旬的一个
周末，有20多个楼盘集中开
盘；五一小长假前一周，有10

多个楼盘开盘，更有3个楼盘
在4月26日前夜，连夜开盘。

据张志杰监测，受传闻
中杭州版房产税征收方式影
响，4月份杭州大部分豪宅项
目均“卖得很好”。

据传言，第二批扩容的
房产税试点城市中，“被点
名”设计房产税试点方案的
城市还包括青岛、南京、深圳
以及传闻已久的湖北鄂州。

但截至发稿前，记者尚
未能从权威部门证实该消
息。


	Q11-PDF 版面

